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会議次第 

 

１ 議題 

① 職員人事異動について 

② 平成１８年度予算について 

③ 主催事業について 

④ 福祉会館まつりについて 

 



 

会議結果 

司会：中野委員 

 

１ 人事異動について 

人事異動の結果が報告された。公民館本館においては、細田職員が

退職し、渡辺職員が配属された。 

 

２ 平成１８年度予算について 

中福：公民館の予算を中心に報告された。 

 

３ 主催事業について 

（1）子ども体験講座 

意見及び感想 

吉沢：自分たちも公民館というものを使っていい、ということを子

ども自身がわかった、そういう意味でも良かったのではないか。

父と子の組も４組参加していた。また、お母さんたちの目が、子

どもをとおして広がっていったのではないか。 

伊藤：このような、子どもを対象とした事業は児童館も実施してい

る。一元化したり、体系化したり、共同したりということを検討

すべきではないか。予算のことを考えてもそのような調整をすべ

きだ。 

（2）成人学校「ハンセン病を正しく知ろう」 

岡野：参加者は、１３名と少数であったが、皆が感想文を書いてく

れた。中学校にポスターを掲示してもらったが、中学生の参加が 

なかったのは、ちょっと残念である。 

意見及び感想 

中野：一度このような講座に参加すると、たとえばテレビで取り上

げられたときにも関心が持てるようになる。 

吉沢：参加者が少なかったのは残念だけれども大事なことは、種を

まいていくということ。そのときだけの、何人来た、ということに

とらわれるのではなく、みんなで鼓舞していくことも必要ではない

か。今度は、資料館に行って話を聞いてはどうか。 

4 福祉会館まつりについて 

 進捗状況の確認。本年からゴミの収集の方法が変わる。分別、リサ

イクルの徹底のための当番体制をしっかりやることが必要になる。 

 意見及び感想 

 天野：各部門の全体を把握して、個々ばらばらにならずに、時間の

隙間が開かないようにする必要がある。祭りの打ち合わせは大切な

ので、欠席しないようにすべきだ。 

吉沢：まつりをやろうと、発信した企画実行委員の会議として積極

的に関わっていく意識を持つことが大切。 

伊藤：公運審の方々にも参加いただき、同じ土俵で汗をかいていた

だく、そして一緒に悩んだり、感動を味わっていけたらすばらしい。 

 

○次回会議は 5 月 2 日（火）午前１０時（予定） 
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